
Relazione Direttivo anno 2022 
 
Progetti attuati: 

❖ Tutti a Tavola, tutti insieme: progetto pilota di un pasto senza glutine per oltre 
1.000 bambini delle scuole del comune dell’Aquila, in accordo con il sindaco e 
l’azienda di ristorazione collettiva Vivenda, nella giornata mondiale della 
celiachia.  

❖ Settimana della Celiachia nel parco 2022: evento aperto con convegno 
scientifico, aperitivo senza glutine e visita al museo del lupo.   

 
 

❖ Gluten free info tour: corsi ai ristoratori e strutture turistiche 
https://abruzzo.celiachia.it/progetto/gluten-free-info-tour/ 
 

➢ Provincia dell’Aquila: oltre 30 strutture dell’area parco informate 
attraverso un corso teorico-pratico sulla cucina senza glutine presso 
hotel Cocoon di Pescasseroli 

➢ Provincia Chieti-Pescara: a Città Sant’Angelo, ospiti di Farco Grandi 
Impianti si sono tenuti 2 giorni di formazione per i locali aderenti 

 
Alimentazione Fuori Casa 

❖ Corso di aggiornamento di alcuni locali AFC che ne hanno fatto richiesta 
❖ Riorganizzazione della commissione AFC con la nomina di un nuovo referente 

regionale (vicepresidente Dott.ssa M. D’Amico) e l’affidamento del 
monitoraggio delle strutture AFC a tutor professionisti del settore alimentare 
(dietiste e biologhe nutrizioniste). 

❖ Nuovi ingressi locali AFC 
 
Comunicazione web 

❖ Adesione al sito unico nazionale con creazione di un sito web più ricco, 
dinamico e costantemente aggiornato https://abruzzo.celiachia.it/ 
 

❖ Apertura della pagina Instagram aicabruzzo e sviluppo sostanziale della 
campagna social  

https://abruzzo.celiachia.it/progetto/gluten-free-info-tour/
https://abruzzo.celiachia.it/


Assemblea Soci 2022 
● Organizzazione dell’assemblea soci in forma itinerante per la regione Abruzzo, 

con prima tappa ad Avezzano. 

 
 

Digitalizzazione Iscrizioni soci  
❖ Inizio procedura di acquisizione informazioni nuovo sistema “Dona Ora” con 

l’azienda NP solution e predisposizione pagina. Attività in corso. 
 
Dematerializzazione buoni celiachia 
Su sollecitazione di Aic Abruzzo la Regione Abruzzo ha intrapreso il tavolo di lavoro 
per raggiungere l’obiettivo della dematerializzazione dei buoni celiachia. 
L’attività ha portato alla data attuale a questo primo risultato come comunicatoci a 
mezzo mail: Il Servizio Flussi Informativi e Sanità Digitale -DPF019 ha predisposto la 
proposta di Deliberazione di Giunta avente ad oggetto: “LEGGE 4 LUGLIO 2005, N. 
123. DEMATERIALIZZAZIONE DEI BUONI SPESA CARTACEI PER L’ACQUISTO DI 
PRODOTTI DIETOTERAPICI PRIVI DI GLUTINE DESTINATI AI PAZIENTI CELIACI 
– APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI CONVENZIONE TRA LA REGIONE 
ABRUZZO E LA REGIONE LOMBARDIA PER IL RIUSO DEL SOFTWARE 
“CELIACHI@RL” (Sistema Regionale per l’erogazione dei prodotti dietetici senza 
glutine)”. 
La proposta è stata acquisita al progressivo n. 849 del 20/01/2023 e ad oggi risulta in 
istruttoria presso gli uffici della segreteria di Giunta per l’acquisizione dei pareri 
propedeutici all’approvazione. 
Si procederà con un percorso di confronto e formazione  tra le 4 Aziende Sanitarie 
Regionali, l’AIC Abruzzo, la Regione Abruzzo e la Regione Lombardia in 
affiancamento.  
 
Consulenti scientifici di Aic Abruzzo 
Si è riorganizzato il comitato medico-scientifico di Aic Abruzzo, che comprende sia 
pediatri che gastroenterologi per l’adulto. Si sono riconfermati i consulenti scientifici 
onorari. Alcuni dei nostri consulenti hanno preso parte all’ICDS 2022-Novità 
scientifiche sulla celiachia che si è tenuto a Sorrento ad Ottobre 2022.  
 
Attività amministrativo-contabili 

❖ procedura amministrativa per la soluzione dei contratti di lavoro  

un gadget omaggio a tutti i soci partecipanti
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SABATO 30 APRILE

30
APRILE

SABATO

 

presso Hotel Olimpia 
(Via Tiburtina Valeria, CAPPELLE DEI MARSI -AQ-)

 
APPROVAZIONE BILANCI

 
APPROVAZIONE REGOLAMENTO INTERNO

 
PRESENTAZIONE EVENTO "SETTIMANA DELLA CELIACHIA

NEL PARCO NAZIONALE D'ABRUZZO, LAZIO E MOLISE"
 

a seguire APERITIVO SENZA GLUTINE
 

aicabruzzo@inwind.it Segreteria Referenti provinciali



❖ richiesta nuova sede gratuita: iscrizione all’albo delle forme associative del 
comune di Pescara- sez. sociale e sanità. 

 https://wsinfo.comune.pescara.it/associaz/main.php?action=find&id_consulta=1 
❖ completamento passaggio ente terzo settore 
❖ redazione bilancio 

 
Rapporti istituzionali 

● Incontro con il sindaco di Pescara 
● Incontro con il presidente di Confartigianato Chieti-l’Aquila 
● Rapporti con aziende del settore alimentare 

 
Eventi e sagre 

• Sagra degli gnocchi ad Opi (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-degli-
gnocchi-2/ 

• Sagra della patata a Barisciano (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-
della-patata/ 

• Sapori d’autunno ad Opi (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/opi-sapori-
dautunno/ 

• Sagra della castagna a Sante Marie (AQ)  
https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-della-castagna-2/ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Relazione Vicepresidenti 
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I vicepresidenti hanno preso parte come promotori e coordinatori di tutte le attività 
menzionate nella relazione 2022 del CD, hanno consolidato rapporti già esistenti con 
istituzioni e altre Aic locali e creati di nuovi.  
La vicepresidente M. D’Amico, nell’ambito del proprio profilo di competenze, si è 
occupata prevalentemente di attività in ambito progettuale, digitale e dell’area food.  
Il vicepresidente Dott. D. De Angelis si è occupato di riorganizzare gli aspetti 
amministrativo-contabili, in funzione di un’ottica di miglioramento, di una svolta verso 
il terzo settore e di una riorganizzazione gerarchica di compiti e ruoli. 
 
Abbiamo sanato i rapporti con il dietista, la tesoriera e la segretaria, trasformando i 
contratti co.co.co con un contratto libero professionale,  e due contratti a tempo 
determinato part time. 
La suddetta procedura ha comportato un notevole aggravio di costi per il secondo 
semestre 2022 e primo semestre 2023, ma si è resa necessaria per ovviare ai rischi 
sanzionatori fiscali (e finanziari) e la responsabilità dei precedenti consigli direttivi.  
L’attività dell’associazione va integrata e supportata dai nuovi consiglieri in maniera 
continuativa, costante ed in presenza; infatti la candidatura alle elezioni del CD 
sottintende l’impegno che l’attività dell’Associazione richiede.  
Pertanto i vicepresidenti rimettono la decisione al CD della programmazione e le 
relative scelte per il proseguimento dell’attività futura dell’associazione.  
Dopo attento esame abbiamo rilevato un sistema di organizzazione arcaico e non 
conforme ai requisiti di legge (vedasi la carenza di policy privacy, documento della 
sicurezza, e contratti di lavoro). 
Confermiamo la difficoltà di collaborare con enti istituzionali (regione, asl, e comuni), 
con associazioni di categoria (confcommercio e confindustria) e con soggetti 
finanziatori di progetti (banche e fondazioni). 
   


